

*Wenn ihr mich sucht, sucht mich in euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden, dann bin ich immer bei euch.
Antoine de Saint - Exupéry*

Erschüttert und traurig haben wir zur letzten Ruhe begleitet

Rosina Agnes van den Heuvel

4. Juli 1929 bis 23. Februar 2024.

Agnes ist nach einem schweren Sturz für alle unerwartet im Salem - Spital in Bern ruhig und ohne Schmerzen gestorben.

Agnes lässt viele Spuren der Liebe und Fürsorge zurück.

Wir werden Agnes immer liebevoll und dankbar in Erinnerung behalten.

Bern, am 28. Februar 2024

Für die Trauernden:

Frau Aartje van den Heuvel, Hoornwerk 38, 7201 GT ZUTPHEN, Holland
Angehörige Verwandte, Freundinnen und Freunde von Agnes
Hans Hubacher Stiftung in Bern, Gutenbergstrasse 14, 3011 Bern
Residenz Villa Sarepta in Bern, Schänzlistrasse 19, 3013 Bern